

*Mois de la culture française à
Cuba avec clôture olympique*

Image not found or type unknown

La Havane, 27 mai (RHC) Le Mois de la culture française à Cuba, qui se déroule jusqu'au 31 mai, propose un programme avec une clôture olympique et une grande présence sportive pour saluer les prochains Jeux olympiques de Paris 2024.

Concours d'expression, littérature, contes et cinéma sportif viendront clôturer diverses activités de cet événement, qui propose également de la danse inspirée de l'œuvre du grand artiste gaulois Henri

Matisse.

Demain, à la médiathèque Aimée Césaire de l'Alliance française de Cuba, se déroulera le concours d'éloquence 2024, organisé par le Groupe de spécialité de langue française et d'autres institutions.

Dans le cadre de ce concours, des jeunes âgés de 15 à 20 ans démontreront leurs capacités d'expression sur le thème "Paris accueille les Jeux olympiques et paralympiques de 2024".

Ce jour-là également, à 17h00 heure locale, la table ronde "Écrire le sport" se tiendra à la résidence de France dans la capitale, avec les interventions de Leonardo Padura (Cuba) et Thomas Bauer (France), deux écrivains prestigieux.

Le modérateur de cette table ronde sera le populaire commentateur sportif cubain Carlos Hernández Luján, et le thème sera la profession de chroniqueur sportif, journaliste, observateur, critique et narrateur.

Les invités pourront découvrir comment les intervenants transmettent les émotions sportives à travers l'écriture.

Le jeudi 3 mai, l'Alliance française, dans son siège de la rue Prado à La Havane, projettera le film Les joueuses (Les joueuses, 2020).

Selon le programme, ce film de la réalisatrice Stephanie Gillard capture l'effort, l'enthousiasme et le souffle de la victoire dans le football féminin, qui est en train de conquérir le devant de la scène.

Le Mois de la culture française à Cuba culminera en musique vendredi avec le groupe cubain de hip-hop NoOnce, qui célébrera l'inclusion cette année de la breakdance (breaking) en tant que discipline olympique.

Vita Kara, un autre groupe de la cour mais au format jazz band et au répertoire de musique alternative, marquera la clôture de l'événement français sur l'île, qui fait ses adieux jusqu'en 2025. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/355780-mois-de-la-culture-francaise-a-cuba-avec-cloture-olympique>



Radio Habana Cuba